

Der Holzzirkus Graz mit der mobilen Holzwerkstatt in der 1b Klasse VS-Hönigtal

Am 6. März 2023 führte der Grazer Holzzirkus mit der mobilen Holzwerkstatt einen Workshop in der 1b Klasse durch.

In der mobilen Holzwerkstatt lernten die Schüler*innen mit beinahe allen Sinnen. Es ging nicht nur darum ein eigenes Werkstück, ein Vogelfutterhäuschen anzufertigen, sondern den Kindern auch den „nachwachsenden Werkstoff“ Holz näher zu bringen. Außerdem erfuhren die Mädchen und Buben, wie wichtig heimische Bäume sind.

Am Ende des spannenden und arbeitsreichen Schultages durfte dann jedes Kind sein eigenes Vogelfutterhäuschen mit nach Hause nehmen.

(Christine Kolitsch BEd, Klassenlehrerin der 1b Klasse)

